



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

24 de abril de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

10ª. reunión del Comité de Tecnología de la Información

Los días 23 y 24 de abril se llevó a cabo la 10ª. reunión ordinaria del Comité de Tecnología de Información (CTI) del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), en la ciudad de Guatemala, Guatemala bajo modalidad híbrida. La reunión contó con la participación de representantes de los Bancos Centrales de Centroamérica y la República Dominicana.

En estas sesiones de trabajo, se presentó el estatus del Piloto SPRICS (Centro de Respuesta a Incidentes de Ciberseguridad del Sistema de Pagos), así como los temas relacionados a Sistemas de Pagos instantáneos, integración, centralización y distribución de variables económicas, modernización de los sistemas de pagos, innovación tecnológica en el monitoreo de transacciones inusuales y sospechosas, y gobernanza de los datos en los bancos centrales.

Asimismo, se contó con la participación de distintas áreas de tecnología del Banco de Guatemala que brindaron su experiencia en la implementación y evolución de las herramientas que se brindan a las diferentes áreas de negocio, lo cual enriquece parte de los trabajos que este comité realiza, como fortalecer las capacidades y conocimientos en el área, potenciando al mismo tiempo, el intercambio de experiencias los bancos centrales participantes, dando a conocer las mejores prácticas dado el avance y la transformación acelerada que presenta el campo de tecnología y ciberseguridad en la actualidad, y su importancia en el buen funcionamiento de las actividades que realizan los bancos centrales.